

In Neubaugebieten besteht die Möglichkeit durch eine gemeinsame Energiezentrale Kosten und Energie zu sparen.

*Veranstalter:* KoBE *Referent/Organisator:* Dipl.-Ing. Rainer Heimsch

*Themenbeschreibung:* Die Wärmeversorgung kann in Neubaugebieten über sogenannte Nahwärmenetze erfolgen. Zur Wärmeerzeugung lassen sich Konzepte der Kraft-Wärme-Kopplung verwirklichen. Durch diese Maßnahmen werden auch die Anschlusskosten für Gas und Strom reduziert. In dem Vortrag wird die dazu erforderliche Technik erläutert und aufgezeigt, welche Vorzüge und Veränderungen sich daraus für die Nutzer ergeben. Weiterhin wird auf Rentabilitätsaspekte eingegangen.